



Alta convocatoria tuvo Festival de la Niñez organizado por Integra

Coyhaique.- El sábado 17 de agosto se realizó una jornada llena de alegría, juegos y aprendizaje con el Festival de la Niñez: Juego y Aprendo todos los días, evento organizado por Fundación Integra que contó con la participación de familias, niños y niñas, quienes se unieron para celebrar el derecho al juego y el protagonismo infantil.

La directora regional de Fundación Integra, Leticia Araya Norambuena, una vez finalizado el evento, destacó que “tuvimos una convocatoria importante ratificando la importancia que tiene el juego en los aprendizajes de los niños y niñas. Agradecemos a todos quienes fueron parte de este festival y esperamos poder tener más espacios como este en la que niños y niñas sean protagonistas”.

El festival logró reunir a un gran número de familias de Coyhaique, quienes llegaron entusiasmadas para disfrutar de las variadas

actividades preparadas especialmente para los niños y niñas. Durante la jornada se desarrollaron una serie de juegos y dinámicas que no solo fomentan su creatividad y desarrollo, sino que también les permitieron compartir momentos de diversión junto a sus familias.

El director regional de Junji, Juan Eduardo Lorca relevó la importancia de estos espacios y el impacto positivo que tiene la educación parvularia en el desarrollo de niños y niñas reafirmando “que es muy importante que ellos asistan porque es un factor clave para los aprendizajes de los niños y niñas”. A la vez hizo un llamado “a las familias que aún no matriculan a sus hijos en un jardín infantil que lo hagan porque las diferencias de aprendizajes entre un niño o niña que va a un establecimiento versus con quien no va son considerables al momento de llegar a la

educación escolar”.

Cabe destacar la presencia de instituciones y servicios públicos ligados a la primera infancia con quienes no hubiera sido posible el desarrollo de esta actividad y quienes fueron fundamentales para el éxito de este evento. Entre los presentes estuvo Junji quienes presentaron su oferta educativa, mientras que la seremi de Educación quienes con su stand del Sistema de Admisión Escolar (SAE) apoyaron este proceso permitiendo con esto poder entregar información relevante a los asistentes.

Las familias que participaron en el festival manifestaron su agradecimiento por la organización y destacaron la importancia de contar con espacios como este, que promueven la interacción familiar y el desarrollo infantil en un entorno seguro y acogedor.